



梅雨が明け、いよいよ夏本番！各学年において、様々な教育活動が展開され、生徒一人一人が様々な場所で活躍・活動しています。南中学校の教育活動が順調に進んでいるのも、保護者の皆様からの多くのご支援・ご協力があってこそです。本当にありがとうございます。

## 南中菜園で、愛情たっぷりな夏野菜を収穫！



南中学校の菜園に夏野菜がたくさん実っています。南中の生徒や教職員が、大切に苗を植え、熱心に草を取り、柵を立て、愛情を注ぎながら育てた夏野菜が見事に実っていて、収穫の時期を迎えています。種類としては、トマト・キュウリ・ナス・ピーマン・トウガラシ・トウモロコシです。他にも、ネギ・サツマイモ・紅菊芋など、多くの野菜が順調に育っています。生徒が野菜をご家庭に持ち帰ったときには、おいしく召し上がってください。

## 英語プレゼンテーションフォーラムで堂々と発表！



7月18日(木)に、南中の〇年生：○○○○さん、○○○○さん、○○○○さんが、今年のテーマである「SDGs」について、自分たちが取り組んでいることや大切に思うことなどを、英語で堂々と発表してきました。生徒の皆さんも、ぜひ「SDGsの達成のために、自分は何ができるだろう？」ということを真剣に考えて、目標をもって行動してみましよう。それが人々の暮らしを豊かにし、一つしかない地球を救うことにつながります。

## 夏休みに向けて ～安全・安心な生活を～

7月12日(金)に、情報リテラシー講演会を実施し、茨城県警察本部サイバー犯罪対策課の方から、「インターネットにおける身近な犯罪被害」などについて講話をいただきました。どのような犯罪があるのかなど、具体的に話をさせていただく中で、真剣に話を聴く生徒の姿が見られました。



講話の中で、「瞬時につながるネットやスマホは便利ですが、扱う端末や情報の先には『人』がいることを意識してほしい」という言葉がありました。その「人」の中には、自分にとって「大切な家族や友人」も含まれるでしょうし、自分にとっては関係のない「悪いことを企んでいる人」も含まれます。自分にとって大切な人や大切な存在である自分を守るのは、紛れもなく「自分」であることを、改めて意識することができました。

これから夏休みとなります。7月10日(水)に行われた大子町交通安全町民大会において、南中の〇年生：○○○○さんが、「私たちの身近なところに危険はひそんでいて、常に注意を払う必要がある。改めて交通ルールは必要なもので、それを守るのも大切なのだと実感した。…また、交通事故の危険性や、日常の中にひそむ危険について共有し、安全を確かめていくことが大切だと考える。…交通事故によって悲しむ人を減らしていけたらよいと思う。」という主張発表をしていました。この発表からも、自分の命を守る意識と行動が何よりも大切であることを再認識してほしいと思います。

保護者の皆様におかれましては、事件や事故の未然防止を含め、生徒たちが安全・安心な生活を送ることができるよう、夏休み前に、改めてお子さんと確認する機会を設けていただけますと幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。